

在台湾学汉语

第二十八届足羽高中汉语短训班

第 4 期
2019. 2. 17
星 期 日

学生交流会

2月15日(金) 16:00~17:30 今回、初めて地元の大学生との交流会が国語教学中心の7階教室で行われました。生徒は5つの活動班のテーブルに分かれ、各テーブル2、3名の大学生とのおしゃべりを楽しみました。

最初は、生徒も緊張した面持ちで、今まで習った中国語を使って、自己紹介をしていましたが、次第に打ち解け合い、いろいろな話題で盛り上がりました。自分たちの趣味や食べ物のことからお薦めのデートスポットまで自由に語り合い、あっという間の1時間半でした。最後はインスタグラムのフォローやLINEやWeChatの交換をした生徒もいました。今回の交流会を通して、お互いの興味ある話題から考え方や感じ方の違いに「気づき」がありました。



地下鉄研修!

2月16日(土)の午後は、初めて地下鉄に乗って台湾の観光地を訪れました。まずは、「中正紀念堂 (Zhōngzhèng jìniàntáng)」と「龍山寺 (Lóngshānsì)」を見学しました。

中正紀念堂は故蒋介石前総統の業績を称えるメモリアルホール・中正紀念堂を散策しました。中正紀念堂は大学から地下鉄で一駅の近さにあり、堂内にはピクリとも動かず、瞬きすらしていないように見える衛兵が守っていて、1時間ごとに衛兵の交代の儀式が行われています。交代式の約10分間の一糸乱



れぬ動きを、生徒は動画や写真を撮って楽しんでいました。続いて、龍山寺を観光。龍山寺は、1938年創建、台北で最も長い歴史を誇る寺廟で、靈驗あらたかな台北のパワースポットである。今日も大変混雑しており、大勢の人々の読経の音が響き渡り、神や仏に熱心に何度も跪いて参拝する人に刺激されてか、生徒たちも「学問の神様」や「勝負の神様」に真剣に願い事をしていました。

《生徒の日誌より》

今日の交流会で陳さんともう一人の大学生と話をし中国のことを教えてもらいました。その中でデートスポットを教えてもらいました。「華山文創」という所らしいので、彼女ができれば行きたいです。
(佐々木 新旺)

今日の授業は1年生に習ったことをやった。少しずつ聞き取れるようになってきた。昼からは地下鉄研修だった。中正紀念堂は広くてデカかった。龍山寺はたくさんの人でにぎわっていた。(岩倉 和輝)

昨日より理解できる中国語が増えて良かった。日本でいう「一本満足バー」みたいなアイスを買って食べたらとてもうまかった。夜ご飯も昨日よりおいしくて満足だった。(竹内 滉真)

授業の先生は一切日本語をしゃべってくれないので、理解するのに時間がかかり大変です。頑張ります!(清水 渉平)